

Außerdem möchten wir uns bei den Eltern bedanken, die auch immer wieder durch Fahrdienste, Trikotwaschen und zahlreiches Erscheinen bei Heimspielen ihren Teil dazu beigetragen haben. Ein weiterer Dank geht an die Firma Schall Immobilien fürs Sponsorn unserer Meistershirts.

Das Meisterteam der Kreisstaffel: Jannis Probst, Max Streubel, Joel Dolde, Jonah Döbler, Fabian Stork, Mika Singer, Marc Schosnig, Jonas Haller, Paul Wendl, Jan Besemer, Lukas Schimanko, Levin Tuncbilek, Lukas Haller, Ben Schweizer, Maksym Zozulia, Justin Bader, Ibo Tuncbilek.

KW

## Tolles Comeback nach Corona: 20. Schüler-Berglauf

Nach zwei ausgefallenen Schüler-Bergläufen hieß es endlich wieder für die Kids "Auf die Plätze, fertig, los!!" unterm Hohenneuffen. Der Start musste um eine halbe Stunde nach vorne verlegt werden, das Wetter zeigte sich nicht von seiner besten Seite und es konnte leider kein neuer Teilnehmerrekord aufgestellt werden. Dies alles störte aber die 48 Kids, die endlich mal wieder Laufen wollten, nicht. Und so fiel der Startschuss pünktlich um 9:30 Uhr. In schnellem Tempo waren die ersten hundert Meter gemeistert und die Kids bogen von der Hauptstraße in die Schlossgasse. Bergauf sah man schon so manche Anstrengung und manchen Kampf um die guten Plätze. Nach dem ersten Anstieg in Balzholz bogen die U 10 und die U 12 in Richtung Thermalbad ab und hatten noch einen relativ ebenen Weg vor sich. Dieser wurde jedoch in ähnlichem Tempo wie beim Start bewältigt. Schnell! Die U 14 und U 16 quälten sich noch weitere Höhenmeter bergauf bis zur Balzholzer Hütte bzw. zum Eselsbrunnen. Auch hier sah man den Kids die Anstrengung an und sah so manchen Kampf um Sekunden und Plätze. Nach knapp 6 Minuten war der erste Läufer in Sichtweite zum Ziel. Unter viel Beifall von den Gästen, die den Zieleinlauf bestaunten, kamen nach und nach alle gestarteten Kids im Ziel an.

Bei der Siegerehrung wurden die ersten 3 Plätze mit einer Medaille, einem Sachpreis und einer Urkunde geehrt. Die restlichen Kids, welche nicht weniger schlecht gelaufen sind, erhielten eine Urkunde. Bei der anschließenden Tombolaverlosung, welche von einem Regenschauer unterbrochen wurde, bekam der eine oder andere doch noch einen Sachpreis. Den Preis für die größte Gruppe erhielt dieses Jahr die Grundschule Beuren. Zum guten Schluss, nachdem der Regen wieder nachgelassen hatte, bekam noch jeder ein Teilnehmerpräsent zum Andenken an den 20. Schülerberglauf. An dieser Stelle verzichten wir angesichts der guten Leistung aller auf die Nennung einzelner Teilnehmer.

Ein herzliches Dankeschön gilt den jungen motivierten Läufern, die nach der langen Pause wieder Lust hatten, am Jubiläums-Schüler-Berglauf teilzunehmen. Ein weiterer Dank gilt den Zuschauern für ihre "laute" Unterstützung und den vielen Helfern, ohne die das Event nicht machbar wäre.

Es war wieder einmal toll zu sehen, wie viel Freude Laufen bringt und hoffe auf euch und noch viele mehr im nächsten Jahr, wenn es wieder heißt "Auf die Plätze, fertig, los!!" unterm Hohenneuffen.

Silke Rühl



Start zum Schüler-Berglauf in Balzholz



David



Nico, Annabelle, Silas und Philipp



Michael



Marlon und Paul



*Tim*